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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В программу переселения с Таймыра внесены изменения 
По информации Министерства строительства Красноярского края, с 1 января 2020 года 

прекратился прием заявлений от граждан Дудинки и Норильска и формирование списков 
участников подпрограммы «Улучшения жилищных условий отдельных категорий граждан» 
государственной программы «Создание условий для обеспечения доступным и комфортным 
жильем граждан», в простонародье «Путинская» программа. 

Данная ситуация возникла из-за прекращения действия четырехстороннего соглашения 
о сотрудничестве между министерством регионального развития России, Красноярским 
краем, МО «Город Норильск» и компанией «Норникель». 

За весь период реализации программы социальные выплаты на приобретение жилья 
получили 1388 семей проживающих в Дудинке. В 2020 году социальные выплаты получат еще 
110 семей. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
На жилищный аукцион вынесено пятнадцать лотов 

    Администрация города Дудинки объявляет приём заявок на участие в аукционе на 
право заключения специального договора передачи жилого помещения муниципального 
жилищного фонда коммерческого использования в пользование сроком на три года на 
условиях проведения ремонта и последующего выкупа. На торги выставляется 15 жилых 
помещений площадью от 13,0 до 21,8 кв. м, расположенных в домах гостиничного типа № 11 
на улице Дудинская, № 21а на улице Линейная, №№ 2б, 11б, 13б на улицах Матросова и № 
21 на улице Щорса. 

Принимать участие в аукционе могут любые юридические и физические лица. С 
документацией, в том числе с бланками заявок на участие в аукционе, проектами договоров 
найма (аренды), перечнем имущества жилых помещений, порядком проведения аукциона и 
оформления участия в нём можно ознакомиться на официальном сайте www.torgi.gov.ru. 

Подать заявку и получить консультацию по интересующим вопросам можно в отделе по 
управлению муниципальным имуществом администрации города (ул. Горького, д. 49, кабинет 
№ 10, тел.: 2-71-90, 2-71-91) до 18 марта в рабочие дни с 10:00 до 13:00 и с 14:00 до 17:00. 
Рассмотрение заявок, документов заявителей и определение участников пройдет 24 марта в 
15:00. Аукцион состоится 26 марта в 15:00 по адресу: ул. Горького, д. 49, кабинет номер 10. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Суд продлил арест подозреваемому во взяточничестве прокурору Норильска 

Хаваж-Бауди Гутаева задержали в конце декабря 2019 года по подозрению в получении 
взятки в особо крупном размере. Затем подозреваемого в коррупционном преступлении 
отстранили от исполнения служебных обязанностей. 

20 февраля Железнодорожный районный суд Красноярска оставил избранную ему меру 
пресечения в виде ареста без изменения. Срок содержания Гутаева под стражей продлен на 
три месяца — до 23 мая 2020 года включительно. 

Аналогичное решение принято в отношении брата подозреваемого Докки Гутаева, 
который является фигурантом того же уголовного дела (ч.5 и ч.6 ст. 290 УК РФ), уточнили в 
пресс-службе краевого суда. 

Newslab.ru 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Владимир Потанин: «Надо сделать все, чтобы удержать людей» 

Президент компании «Норникель» Владимир Потанин встретился с генеральным 
директором Кольской горно-металлургической компании Евгением Борзенко. Встреча была 
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посвящена реализации программ, связанных с закрытием плавильного цеха в поселке 
Никель. О закрытии старейшего плавильного передела Кольской ГМК, не отвечающего 
современным технологическим и экологическим требованиям, было объявлено в октябре 
2019 года. 

Евгений Борзенко рассказал президенту «Норникеля» о текущем статусе проекта, 
отметив, что «технические и технологические мероприятия идут по плану», сообщила пресс-
служба компании. «Институт «Гипроникель» прорабатывает варианты технико-
экономического обоснования. По результатам обоснования примут решение о том, каким 
способом будет прекращено существование плавильного передела, – сказал генеральный 
директор КГМК. – Основной акцент мы сейчас делаем на работу с персоналом. Порядка 72% 
персонала изъявили желание продолжить работать в компании». 

Владимир Потанин, в свою очередь, подчеркнул, что главной задачей для компании 
является сохранение сотрудников. «У нас дефицит квалифицированных рабочих кадров, 
поэтому надо сделать все для того, чтобы удержать людей, которые имеют хотя бы 
малейшее желание остаться в компании, – сказал президент «Норникеля». – В любом случае 
даже многим из тех, кто трудоустраивается в компанию, понадобится переподготовка. И в 
этот период их надо поддержать»… 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Генпрокурора попросили проверить экологическую ситуацию в Красноярске 
Правозащитный центр «Единой России» просит генпрокуратуру проверить информацию 

о критической экологической обстановке в Красноярске, сообщает пресс-служба партии. 
С вечера 14 февраля в Красноярске на четыре дня в связи с ухудшением экологической 

обстановки был объявлен режим «черного неба». Жители региона в соцсетях жаловались на 
головную боль, першение в горле, слезливость и ухудшение зрения. По мнению жителей 
Красноярска, которые установили собственную сеть мониторинга за качеством воздуха, 
главной причиной смога в городе является сжигание угля в котельных, ТЭЦ, предприятиях и в 
частном секторе. 

«Сопредседатель правозащитного центра “Единой России” Михаил Старшинов 
обратился к генпрокурору Игорю Краснову с просьбой проверить информацию о критической 
экологической ситуации в Красноярске, которая распространяется в СМИ и социальных 
сетях», — говорится в сообщении пресс-службы. 

Старшинов назвал недопустимой подобную ситуацию. Он напомнил, что в рамках 
нацпроекта «Экология» заложены существенные средства, в том числе и на реализацию 
проекта «Чистый воздух». Эти средства должны быть получены регионом и освоены 
надлежащим образом, добавил сопредседатель правцентра ЕР. 

РИА Новости 
 

Более 30 тысяч жителей края имеют хронические заболевания 
По итогам 2019 года, медиками было осмотрено 290693 жителей Красноярского края, из 

них 153755 женщин. Охват работающих периодическими медосмотрами составил 91,3%, в 
том числе процент осмотренных женщин составил 92,6%. 

Так, в ходе проведения периодических медосмотров выявлен 30101 работник с впервые 
установленными хроническими соматическими заболеваниями. Большая часть хронических 
соматических заболеваний выявлена среди работников сферы образования, медицины, 
строительства. 

С подозрением на профессиональное заболевание выявлено 33 человека, что 
составляет 0,011% от числа осмотренных работников. Подозрение на профзаболевание были 
выявлены в гг. Красноярск, Норильск, Лесосибирск, Канск, в Емельяновском районе. 

НИА Красноярск 
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В крае благоустроят и отремонтируют 80 воинских захоронений 
В 2020 году в крае благоустроят 80 воинских захоронений и восстановят памятные 

надписи на них. Работы пройдут в Большемуртинском, Балахтинском, Емельяновском, 
Ермаковском, Енисейском, Ирбейском, Кежемском, Шушенском и других районах, сообщает 
пресс-служба краевого правительства. 

На эти цели бюджетам муниципальных образований края выделено 4,2 млн рублей, в 
том числе из федерального бюджета 3,2 млн. 

За три года на ремонт и благоустройство воинских захоронений, а также обновление 
данных о погибших в регионе планируется направить более 11 млн рублей. Эта сумма 
заявлена в федеральной целевой программе «Увековечение памяти погибших при защите 
Отечества на 2019 – 2024 годы». В программе примет участие 31 муниципалитет края.  

Пресс-Лайн  
 

70% красноярцев не справляются с объемом работы 
По данным сервиса управления бизнесом «Мегаплан» 95% россиян вынуждены 

перерабатывать: половина задерживается на работе несколько раз в неделю, а 20% 
работают сверхурочно каждый день. 

Как посчитали аналитики сервиса, опросив 30 тысяч человек из разных регионов страны, 
сотрудники из Красноярска вынуждены задерживаться на работе в среднем на 2 часа в день, 
при этом 80% не получают за это никаких доплат. И только 19% опрошенных видят в 
переработках положительные стороны.  

Главная причина переработок – количество задач, которые не получается завершить 
вовремя, это отметили 70% респондентов. 21% руководителей признались, что 
перерабатывать их вынуждают особенности рабочего процесса в компании. Однако есть и 
люди, которые сознательно засиживаются допоздна. Почти 25% рядовых сотрудников 
задерживаются, потому что любят свою работу, а еще для 21% менеджеров комфортнее 
работать вечером. Среди руководителей и владельцев бизнеса эти цифры почти в два раза 
больше. Так, 41% не спешат домой из-за любви к работе, и почти 35% руководителей 
работают продуктивнее по вечерам. Интересно, что 13% от всех перерабатывающих решают 
задержаться, чтобы переждать пробки. 

При этом способы решения проблемы переработок рядовые сотрудники и руководители 
видят по-разному. Работники считают, что начальники должны лучше следить за количеством 
задач в течение рабочего дня (47%), не экономить на премиях за переработки и нанимать 
больше сотрудников в помощь (по 38% за каждый из вариантов ответа). Руководители 
уверены, что сотрудникам нужно научиться управлять своим рабочим временем (50%), и 
лишь 36% признают необходимость контроля за количеством задач для исполнителей. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Число погибших от коронавируса в Китае увеличилось до 2236 человек 
К 21 февраля в КНР коронавирус подтвердили в 75 465 случаях, всего из-за 

вызываемого им заболевания погибли 2236 человек. За сутки зараженных стало на 899 
человек больше, более 100 пациентов с коронавирусом умерли 

За прошедшие сутки в Китае подтвердили 899 случаев заражения коронавирусом 2019-
nCoV, 118 человек от вызываемого им заболевания умерли. Об этом сообщает Национальная 
комиссия по здравоохранению КНР. 

Общее число зараженных в стране достигло 75 465 человек, а количество жертв 
заболевания выросло до 2236. Еще 28 804 человек с коронавирусом врачи вылечили и 
выписали. 

В провинции Хубэй, где изначально обнаружился вирус, за сутки зарегистрировали 631 
новых случаев заражения (319 из них выявили в городе Ухань), еще 115 человек умерли. 
Всего к 21 февраля в регионе коронавирус подтвердили у 48 730 человек. 

РБК 
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Голосование по поправкам в Конституцию состоится до майских праздников 
Об этом рассказал сопредседатель рабочей группы Павел Крашенинников. Что касается 

изменений в основной закон страны, то работа продолжается с профсоюзами, также идут 
консультации в регионах. 

Процедура предстоящего общероссийского голосования по изменению Конституции 
будет опираться на закон о выборах президента. По мнению участников рабочей группы, 
такие нормы позволят сделать голосование максимально доступным, обеспечат доверие 
граждан и к самому процессу, и к результатам. 

"Берём этот закон именно потому что он наше, смело можно сказать, достижение в 
сфере избирательного законодательства. Тогда же у нас, кстати говоря, появился и такой 
важный новый институт в избирательном праве, как независимое, неполитическое 
общественное наблюдение, и именно Общественная палата РФ занималась организацией 
этого наблюдения, это тоже будет актуально и на голосовании по поправкам Конституции", — 
говорит Андрей Клишас, сопредседатель рабочей группы по изменениям в Конституцию, 
глава комитета Совета Федерации по конституционному законодательству и 
государственному строительству. 

Во время голосования будут использоваться проверенные и уже привычные технологии 
для удобства и прозрачности процесса. Например, система ГАС "Выборы" и "Мобильный 
избиратель". Больше возможностей будет у тех, кто в день голосования окажется на рабочем 
месте. 

"Там, где количество этих людей заметно, например, 200-300 или 400 человек, мы 
считаем, что допустимо образование дополнительных участков, работающих на тех же 
принципах, что работают основные участки. И записаться в список голосования на этом 
участке можно только через "Мобильный избиратель". Это значит, что человек автоматически 
вычеркивается с того участка, к которому он приписан и записывается на новый участок. Это 
исключает любую возможность двойного голосвания", — пояснил Николай Булаев, 
заместитель главы Центризбиркома РФ. 

Профсоюзы такие меры приветствуют. Представители объединений предлагают и свои 
конституционные инициативы. Они считают важным защитить социальные права трудящихся 
и прописать в основном документе обязанности правительства в содействии принципам 
социального партнёрства. 

"Основной инструмент мирный бескризисного развития общества — это согласование 
интересов. Институт социального партнёрства, то есть взаимодействие между 
правительством, профсоюзами и работодателями подразумевает этот переговорный путь. 
Поэтому и было сделано такое предложение, я уверен, что это будет подержано и 
работодателями и правительство также посчитает возможным для себя, чтобы и в 
Конституции, в обязанностях правительства это было записано", — отметил Михаил Шмаков, 
председатель Федерации независимых профсоюзов России. 

Изменения в Конституцию активно обсуждаются и в российских регионах. Члены рабочей 
группы провели встречи в республиках и областях. В центре внимания — темы социальных 
гарантий и вопросы защиты суверенитета. 

"Люди задавали очень много вопросов, комментариев по этим темам, тем более, что нам 
периодически и СМИ подбрасывают те или иные факты, такие как решение суда по ЮКОСу 
очередное, когда сказано, что мы должны выплатить 50 миллиардов — очевидно, 
противоречащее российскому порядку решение, тем более, что у нас с вами есть решение 
Конституционного суда по этому вопросу", — заявил Клишас. 

Не остаётся в стороне экспертное сообщество, и не только российское. Своё мнение о 
предлагаемых поправках в конституцию выскажут зарубежные ученые. Известные юристы—
теоретики приехали в Москву на международный форум. Ну а следующее заседание рабочей 
группы пройдёт во вторник, 25 февраля. 

Вести 
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Силуанов заявил о ежедневном ущербе на 1 млрд руб. из-за коронавируса 
Российская экономика ежедневно теряет порядка 1 млрд руб. из-за снижения 

товарооборота с Китаем в связи с эпидемией коронавируса. Об этом заявил в интервью РБК 
министр финансов Антон Силуанов. 

«Намедни разговаривали с таможенной службой. Потери от снижения товарооборота с 
Китаем — 1 млрд руб. в день. Это последствия коронавируса», — сказал он. Китай — 
крупнейший торговый партнер России, напомнил глава Минфина. 

По словам Силуанова, экономический блок правительства обеспокоен негативным 
влиянием эпидемии на мировую экономику. 

Россия уже ощутила на себе последствия коронавируса, отметил министр. В частности, 
снизился турпоток из Китая. «Это деньги, это загрузка гостиниц, транспорта, дополнительные 
поступления в розничной торговле. Авиаперевозчики бьют в набат. Все от этого теряют», — 
пояснил он. 

Эпидемия коронавируса может оказать негативное влияние на российскую экономику, но 
отнюдь не решающее, уверен Силуанов. «Думаю, что это не столь существенный фактор, все 
зависит от того, сколько продлятся карантин и ситуация со спросом в Китае. Уверен, что это 
не скажется принципиально на исполнении задач, над которыми работает правительство», — 
подчеркнул он. 

 РБК 
 
Силуанов назвал «запредельной» налоговую нагрузку на труд. Когда будет возможно 
снижение страховых взносов и за чей счет 

Правительство ищет возможность снизить ставку страховых взносов в социальные 
фонды, но важно сделать это без ущерба для бюджетного баланса, заявил РБК Антон 
Силуанов. Фискальная нагрузка на труд сейчас «запредельная», признал он 

Страховые взносы, которые платят работодатели за каждого сотрудника, в России 
чрезмерно высоки, но вопрос их снижения следует тщательно проработать, чтобы 
компенсировать ущерб внебюджетным фондам и не нарушить баланс федерального 
бюджета. Об этом заявил министр финансов Антон Силуанов в интервью РБК. 

«Сегодня действительно нагрузка на труд запредельная. Я это прекрасно понимаю», — 
сказал он. 

Сейчас российский работодатель должен платить за сотрудника страховые взносы по 
ставке 30% от заработной платы. 22% поступает в Пенсионный фонд, 5,1% — на 
обязательное медицинское страхование в ФОМС, 2,9% — на социальное страхование в ФСС. 
Если зарплата сотрудника превышает 1,29 млн руб. (нарастающим итогом с начала года), то 
ставка пенсионных взносов снижается до 10%. Взносы на социальное страхование 
обнуляются при зарплате свыше 990 тыс. руб. в год накопленным итогом. 

 РБК 
 

Путин предупредил об усилении информационного оружия 
Случаи скоординированных кибератак участились, в ряде стран даже есть спеццентры 

для их проведения. И мощность информационного оружия будет только нарастать, поэтому 
нужно с опережением строить работу по защите России. Об этом заявил президент на 
расширенной коллегии ФСБ. 

"Все последние годы мы отмечаем рост угроз в сфере информационной безопасности. И 
на прошлогодней коллегии предметно говорили об участившихся случаях масштабных и 
скоординированных кибератак", - заявил Владимир Путин. "Сейчас в ряде стран уже созданы 
специальные центры для проведения таких акций. Разрабатываются стратегии превентивного 
применения киберсредств", - констатировал он. "По мере бурного развития цифровых 
технологий мощность такого информационного оружия, безусловно, будет только нарастать. 
Нам нужно это не просто учитывать, а соответствующим образом, с опережением, строить 
работу по защите интересов России", - призвал глава государства. 

Особое внимание нужно уделить защите компьютерных систем органов власти, 
государственных электронных сервисов, операторов связи, банковских организаций и 
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крупных компаний; расширять возможности государственной системы обнаружения, 
предупреждения и ликвидации последствий компьютерных атак, поставил задачи Владимир 
Путин. 

Также следует обеспечить безопасность при развитии технологий связи пятого 
поколения и спутников телекоммуникаций и укреплять авторитет России как надежного 
партнера в области информационной безопасности. "Рассчитываю, что заметный вклад в эту 
работу внесет созданный в 2018 году Национальный координационный центр по 
компьютерным инцидентам", - заключил глава государства. 

«Российская газета» 
 

Рост реальных зарплат в декабре ускорился до 6,9% - Росстат 
Рост реального размера (с поправкой на инфляцию) заработной платы в РФ в декабре 

2019 года ускорился до 6,9% (в годовом сравнении) с 2,7% в ноябре, сообщила Федеральная 
служба госстатистики (Росстат). 

За 2019 год рост реальных зарплат составил 2,9% по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года. В 4-м квартале реальные зарплаты выросли на 4,6%. 

Среднемесячная начисленная заработная плата работников организаций в 2019 г., по 
предварительным данным, составила 47468 рублей и по сравнению с 2018 г. выросла на 
7,5%, в декабре 2019 г. - 62239 рублей и выросла по сравнению с соответствующим периодом 
предыдущего года на 10,1%. 

Как сообщалось, Росстат с октября прекратил публикацию предварительных оценочных 
данных по заработной плате за предыдущий месяц, теперь информация по зарплатам будет 
публиковаться на месяц позже, чем было. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Пенсионная реформа не принесла обещанного увеличения доходов. Чиновники не 
смогли потратить изъятые у граждан деньги 

Счетная палата (СП) фактически признала, что так называемую пенсионную реформу, то 
есть увеличение возраста выхода на заслуженный отдых, проводили зря. В ведомстве 
сообщили, что почти у 9% получателей пенсий, которые проживают в 69 регионах, ее размер 
ниже регионального прожиточного минимума пенсионера. 

Рост числа получателей федеральной социальной доплаты к пенсии на 15% в 2019 году 
свидетельствует о том, что изменения в пенсионной системе не позволили достичь 
достойного уровня жизни для этой категории граждан, признали аудиторы в аналитической 
записке о ходе исполнения федерального бюджета и бюджетов государственных 
внебюджетных фондов РФ за январь–декабрь 2019 года. 

На конец 2019 года около 3,9 млн пенсионеров получали федеральную социальную 
доплату к пенсии, что на 507,6 тыс. человек (на 15%) больше, чем на начало года, говорится в 
документе. Всем неработающим пенсионерам, у которых общая сумма материального 
обеспечения не достигает величины прожиточного минимума пенсионера (ПМП) в регионе его 
проживания, устанавливается федеральная или региональная социальная доплата к пенсии 
до величины ПМП (в 2019 году в целом по России она составляла 8846 руб.). 

«Рост числа получателей данной доплаты может свидетельствовать о том, что 
принимаемые в последние годы меры по совершенствованию пенсионной системы так и не 
позволили достичь приемлемого для достойной жизни пожилых граждан уровня пенсионного 
обеспечения», – говорится в записке. 

Расходы на пенсионное обеспечение в объеме ВВП снизились с 9% в 2017 году до 7,9% 
в 2019 году, и это может негативно повлиять на уровень жизни пенсионеров, сообщили в СП. 
Снижение доли расходов на пенсионное обеспечение в объеме ВВП не может 
способствовать повышению уровня жизни пенсионеров, говорится в записке. 

Счетная палата также зарегистрировала сокращение общей численности пенсионеров: 
за девять месяцев 2019 года их стало меньше на 401 тыс. человек (на 1,1%), произошло и 
сокращение числа работающих пенсионеров – почти на 450 тыс. человек (на 5,2%). 
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Напомним, что так называемая пенсионная реформа началась с 1 января 
2019 года. Вместо выхода на пенсию с 60 лет мужчины, например, в том году начали 
получать пенсию на полгода позже. К 2028 году возраст выхода на пенсию для женщин 
вырастет с 55 до 60 лет, а для мужчин – с 60 до 65 лет. Власти объясняли необходимость 
реформы нехваткой денег в Пенсионном фонде (ПФР) и необходимостью сократить 
компенсации средств фонда за счет бюджета страны. Кроме того, все оборачивалось в яркую 
обертку обещаний повысить с 1 января 2019 года пенсии в среднем на 1 тыс. руб. 

Пикантность ситуации заключается в том, что нынешние выводы СП ярко контрастируют 
с прежними заявлениями председателя Счетной палаты Алексея Кудрина (который, кстати, 
является одним из основных лоббистов увеличения пенсионного возраста). В момент, когда 
правительство Дмитрия Медведева все-таки решилось на реформу (о ней было объявлено 
летом 2018 года), главный аудитор называл пенсионную реформу выгодным решением для 
жителей России. «Это выгодное для граждан решение, оно позволит повысить пенсии», – 
писал он в своем Twitter. 

Чуть раньше он подсчитал, сколько получит бюджет от повышения пенсионного 
возраста. Уже в 2024 году эта сумма может составить лишний триллион рублей. Но 
представленная в четверг записка СП явно говорит о том, что проблема у страны не с 
деньгами, а с качеством госуправления. 

Общий объем поступления доходов федерального бюджета превысил законодательно 
утвержденный в начале декабря 2019 года прогнозируемый объем на 200,9 млрд руб, или на 
1%, говорится в записке. 

Это превышение сложилось большей частью за счет роста ненефтегазовых доходов на 
119,7 млрд руб. из-за повышения с 2019 года НДС (еще одно решение властей, которое 
выглядит странным на фоне переполненного госкошелька, из которого не могут вовремя 
потратить деньги). Уровень исполнения расходов бюджета оказался самым низким за 
последние 11 лет, правительство Дмитрия Медведева не смогло потратить более 1 трлн руб., 
констатировали аудиторы. 

При этом темпы роста экономики падают: после достаточно скромных 2,5% роста ВВП в 
2018 году, в прошлом, по версии СП, было 1,3%. Прирост реальных располагаемых денежных 
доходов населения в 2019 году Счетная палата оценила ниже – 0,8% против 1,5%, которые 
насчитало Минэкономразвития. 

Несмотря на более высокий прирост реальных располагаемых денежных доходов 
населения в 2019 году по сравнению с 2018 годом (0,8% и 0,1% соответственно), 
потребительский спрос был слабым, отметили в СП. Прирост оборота розничной торговли 
составил 1,6%, а объем платных услуг населению снизился на 0,9%. 

Пенсионная реформа стала фактически единственной из реализованных среди тех 
изменений, которые еще с 2010 годов предлагал Алексей Кудрин в различных ипостасях. Нет 
ни разгосударствления экономики, ни заметных структурных реформ в экономике, ни 
предоставления больших прав регионам. Это все сложные процессы, а вот просто объявить 
об изъятии из карманов граждан пенсионных выплат оказалось куда как проще. Правда, 
задекларированные этой реформой цели пока не хотят достигаться. 

«Проведенное повышение пенсионного возраста не решило ни одной из проблем 
Пенсионного фонда, ни одной из проблем пенсионеров. И не только не помогло экономике, но 
даже более того – заретушировало те проблемы, которые есть», – говорил президент 
Столыпинского клуба Евгений Тарло. 

Впрочем, некоторые эксперты заметили и позитивные моменты реформы, хотя с учетом 
уровня неприятия ее в обществе не исключают, что власти если и не отменят ее, то могут 
пересмотреть часть параметров. 

«Нельзя не заметить, что некоторые из направлений проводимой пенсионной реформы в 
какой-то степени буксуют или показывают меньшую эффективность, чем ожидалось 
изначально, – сказал «НГ» аналитик компании «Финам» Алексей Коренев. – Но в целом 
судить о глубинных изменениях в системе пенсионного обеспечения по столь краткому 
периоду было бы неверным. Пенсионная реформа – это процесс сложный и весьма 
протяженный во времени. Даже увеличение возраста выхода на пенсию идет поэтапно и пока 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

не слишком сильно отразилось ни на количестве трудящихся россиян (их доля 
растет очень медленными темпами), ни на коэффициенте замещения». 

Коренев считает, что у государства есть немало рычагов для того, чтобы оперативно 
воздействовать на текущую ситуацию с выплатами пенсий. «Профицитный бюджет и 
огромный по размеру Фонд национального благосостояния потенциально позволяют это 
сделать. Не исключено, что мы станем свидетелями, что в пенсионную реформу будут 
вноситься и какие-то коррективы, – говорит Коренев. – Так что говорить однозначно, что все 
цели пенсионной реформы не были достигнуты, пока преждевременно. Даже с учетом того, 
что проведенные реформы вызывают огромное количество вполне справедливой критики». 

«Первые результаты пенсионной реформы не удивляют. Уже на ее старте было ясно, 
что целью реформы не является повышение пенсий. Это была мера, направленная прежде 
всего на экономию бюджетов – и федерального, и ПФР – за счет значимого снижения 
пенсионных выплат», – сказал «НГ» главный аналитик компании TeleTrade Марк Гойхман. 

С этой точки зрения реформа уже проявляет себя, считает он. «Счетная палата 
отмечает, что доля расходов на пенсии в ВВП снизилась с 9% в 2017 году до 7,9% в 2019-м. 
При этом удельный вес доходов, предназначенных на пенсионное обеспечение в ВВП, 
составил 8% в 2019 году, то есть впервые с 2017 года он превысил долю выплат на эти цели. 
Таким образом, дополнительные доходы в системе появились, но они не в полной мере 
реализованы в выплатах пенсионерам. То есть недоплаченные им деньги просто оседают 
внутри системы, говорит Гойхман. Многие ставят вопрос о возможности изменения или 
отмены пенсионной реформы, говорит эксперт, однако, по его мнению, это очень 
маловероятно. «Дело в том, что свои реальные, а не декларируемые основные цели она 
выполняет», – поясняет эксперт. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Глубинный народ нытиков – cамое страшное, что произошло с нашей страной! 
Самое страшное, что произошло с нашей страной, с нашим народом, и что вероятно 

очень сильно упустила власть, это то, что образовался «глубинный народ нытиков». 
Не знаю, сколько их, надеюсь не критически много. Потому что если их будет много, то: 

«Хьюстон! У нас проблемы!» 
Взрослые, половозрелые, с руками и ногами мужики и не менее половозрелые курицы. 
Днями напролет скулят о том, что им не дали того, или им не сделали это… 
Путин не сделал им хорошо, да, и вообще власть — г….! 
Предположим, все это правда! Что же делать дальше? Должен же быть следующий шаг? 
Ну, там партию создавать или партизанский отряд, но нет! Хрен! 
Мы, как кусок гранита, будем лежать и сыпать проклятиями в адрес власти, ожидая, что 

видно она нас услышит и прилетит волшебник на голубом вертолете, который сделает нам 
хорошо. 

Просто удивительно, как с таким подходом, все эти «ждущие», «спящие» смогли 
лишиться в свое время девственности, так как по их логике, похоже девчата сами должны 
были прийти к ним домой, раздеться и отдаться всем своим телом, только потому, что они 
такие офигенные. 

Откуда у нас взялось столько имбецилов, которые ждут, что счастливыми и богатыми их 
сделает государство? Особенно странно, что это часто те же люди, которые прошли 90-е, 
когда от государства можно было получить только в морду. 

Простите, но, по-моему, Владимир Владимирович вас расслабил. 
Я полностью уверен, что сейчас Россия — это страна возможностей, хотя у нее 

появилась и другая, не очень хорошая черта, «заставлять» вас использовать имеющиеся 
возможности она перестала. О возможностях надо узнавать самим, и самим их использовать. 

Да, в обществе появилось ощущение «застоя», и оно связано и с политикой власти, и с 
внутренней энергетикой людей. Власть выбрала вектор на постепенное, медленное, развитие 
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общества, без потрясений и эмоциональных шоков, а народ к этому оказался банально не 
готов. 

Народ привык к экшену, хардкору и трешу, чтобы был какой-то агрессивный движняк. 
Наш народ — это скорее армия, а как известно, армия, которая не воюет — разлагается. 

Римский принцип звучит «хлеба и зрелищ», и если с хлебом у нас ситуация в общем и 
целом наладилась, то вот со зрелищами у нас и правда большие проблемы. 

Мы не видим — свершений, хотя они есть. 
В стране реализуются проекты, масштаба которых не знал даже СССР, но они проходят 

в тени ток-шоу, с совершенно бредовым контентом: 
Строительство «Ямал СПГ» — грандиозная стройка, которую невозможно сравнить 

вероятно ни с чем, что строилось в постсталинский период, прошла практически 
незамеченной. 

Строительству единовременно трех крупнейших газопроводов: «Северный поток — 2», 
«Южный поток», «Сила Сибири» совокупным объемов 120 млн. кубометров в год уделяется 
меньше внимания, чем долбанутому «Дому-2». 

Выход России на новый технологический уровень в части вооружений, где мы всей 
страной стоим и будем стоять лет 10 в гордом одиночестве, сведено к скромной новостной 
ленте, совершенно не соответствующей масштабу события. 

Абсолютное и совершенное лидерство «Росатома» в строительстве АЭС неизвестно 
80% населения. 

Чуть лучше дело обстоит с сельским хозяйством, но даже о нем множество деталей 
неизвестно, как то, что мы вышли на 100% обеспечение мясом всех видов, кроме говядины. 
Что мы стали экспортировать сельхозтехнику в Европу и Америку, и в иные страны мира. 

Мы впервые со времен СССР построили новый космодром, разработали новый тип 
ракет, и стали одной из трех стран мира, имеющих собственную спутниковую группировку 
геопозиционирования — Глонасс. 

Мы единственная страна мира — обладающая ледокольным флотом, в том числе 
атомным, которого нет ни у кого в мире. 

Мы забыли об очередях в детские сады, и забыли про ямы на федеральных трассах. 
Мы впервые со времен СССР радикально обновляем парк железнодорожных вагонов. 
Мы создали систему государственной коммуникации «Госуслуги», аналогов которой нет в 

90% странах мира. 
И, главное! И этот список можно продолжать и продолжать. 
Все эти вещи создаем мы — народ России. 
В итоге складывается абсурдная ситуация, когда с одной стороны МЫ вращаем мир, а с 

другой МЫ же ноем о том, что у нас тут «разруха», «нищета» и «все пропало»? 
— Мы строим жилой фонд такими объемами, что едешь по улицам и удивляешься, кому 

они (застройщики) будут все это продавать в якобы нищей и бедной стране, а они все 
продают и продают, а «нищие и бедные» все покупают и покупают. 

— Толпы «оборванцев» десятками миллионов ездят отдыхать за границу и выносят 
торговые центры под ноль. 

— И да, затертый шаблон, у кого не спроси все плохо, а машину припарковать негде. 
— Бедные пенсионеры вышли в своем большинстве на пенсии порядка 14 000 рублей, в 

годы, в которые мы жили при «разорванной в клочья экономике»… и ведь все выше 
перечисленное — это не фантастический роман и не сказка венского леса, это факт — это 
сделано. Сделано — НАМИ! 

Однако! над страной и особенно в социальных сетях стоит глобальный плачь 
Ярославны, о том, как нам всем хреново, о том, что «коррупция», «воровство» и 
«предательство» на каждом шагу. 

Не припоминаю, чтобы в США или в Европе власти сажали на реальные сроки 
сенаторов, министров, губернаторов и генералов, хотя с коррупцией там совсем не лучше. 

Но этого мало… плебс требует расстрелов и крови. Требует, совершенно не отдавая 
себе отчет, что пара тройка судебных ошибок и незаслуженных расстрелов создаст внутри 
элиты не страх перед законом, а угрозу «дворцового переворота» со всеми печальными 
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последствиями, которые так аукнутся, тому же народу, что он 100 раз пожалеет о «шоу с 
расстрелами». 

Мы кричим о всеобщей нищете, тупо и банально, не видя реальную нищету. 
Скажите, как часто вы отдаете одежду, или покупаете продукты или лекарства для 

бедных? 
Есть ли вообще вашем ближайшем окружении таковые? Предполагаю, что не часто. 
Часто ли вы видите на улицах своих городов бомжей, по которым видно, что их 

асоциальное положение вызвано не порочными пристрастиями к алкоголю или наркотикам, а 
инвалидностью или наплевательским отношением со стороны государства, как это было еще 
20 лет назад? 

Их же были толпы! Теперь это скорее исключение, чем правило. 
Мне удалось накопить на свой первый автомобиль к 26-ти годам, а на жилье к 30-ти. 

Сотрудники мой фирмы, сделали и то, и другое в среднем лет на пять раньше. Мне не 
удается припомнить случая, чтобы менее чем за час я не сумел найти человеку в интернете 
хорошую работу по специальности, если человек готов к переезду в пределах страны. 

Но нет, мы все равно, посыпаем голову пеплом, и рассказываем о своей нищете и 
хреновой власти! Это уже начинает бесить и вызывать раздражение. 

Вы что интернетом не можете пользоваться? Head Hunter — для вас высшая 
математика? 

Мой сосед, которому едва стукнуло 20 лет, пошел моряком торгового флота. За 
несколько месяцев совсем молодой парень посетил больше 6 стран Европы и заработал себе 
на автомобиль. Да, это нелегкий труд, а что строить БАМ в СССР было легче? Не думаю. 

Через меня прошло в Россию десятки беженцев с Донбасса, ни один не вернулся. 
Большинство уже с гражданством, на своих автомобилях и в своих, пусть и купленных в 
ипотеку, квартирах. Некоторые уже родили здесь детей, а ведь люди пару — тройку лет назад 
начинали здесь с полного нуля. Без гражданства, родственников, друзей, знакомых, то чего у 
нас — коренного населения тут с избытком. 

Но все равно, есть категория народа, которому «плохо», которому обязательно что-то 
мешает, то власть, то олигархи, то понос, то золотуха. При этом просто удивительно, откуда 
они нашли деньги на компьютер и интернет, чтобы излить свое «горе» в массы. 

Вы — русские! Или как минимум россияне! 
Вы потомки Ермака — покорителя Сибири, Вы — потомки строителей — БАМа и 

Магнитки, Беломорканала и пахарей целины. Ваши отцы и деды строили Днепрогэс и 
укрощали Енисей и Лену! … И делали это, стоя по 10 лет в очереди на автомобиль, и радуясь 
югославским туфлям, урванным по блату, теперь подобное даже сложно представить. Но нет, 
все равно у многих в башке камнем засел шаблон о том, как плохо он живет… 

Омерзительно, это слушать, это нытье. Когда на твоих глазах один подросток (школьник) 
задается целью и за пару месяцев, да, работая с утра и до вечера, собирает дикорастущий у 
нас в Ростовской области абрикос (называемый тут жердел) и отправляющий его на продажу 
в Москву, и который в итоге зарабатывает пару сотен тысяч, а взрослый дядька — его отец, 
имея рабочую специальность, рассказывает, как он не может полгода работу найти. При этом, 
этот «следопыт» не соизволил ни сходить в службу занятости, ни даже залезть на hh. 

Россия — не СССР! Это прагматичное и государство с капиталистическим укладом. Она 
дает возможность расти людям с «активной жизненной позицией», но оно по сути 
«отреклось» от тех, кто не шевелит своей задницей. 

Да, в этом есть какая-то жестокость, нынешнее государство в отличии от СССР не 
стремиться навязывать тебе себя и бороться с твоим тунеядством, а многие похоже ждут 
именно этого подхода. Надеются, что к ним придут, их помоют, обучат, оденут и дадут работу. 
Не будет этого. Нынешнее государство понимает, что подобная «помощь» — это для него 
вред. Это выращивание «инкубаторного народа», более того, таким вмешательством оно 
создаст по сути несправедливую конкуренцию для тех, кто с «активной жизненной позицией», 
прет вперед сам… 

Логика капиталистического мира такова, что государство должно обеспечить всем более-
менее равные условия, но только сам человек, может их найти и использовать. Такой человек 
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должен подняться сам, а потом, когда у него возникнет потребность в наемном персонале 
приблизить к себе «самых активных из пассивных» и так далее по цепочке. 

Государство выполнило свой долг. Возможности предоставлены. Дальше сами… 
Предвижу вопли: «А мне ничего не дали?», не надо, меня на жалость не пробьешь. Дали 

тоже самое, что и всем остальным. Не хватает ума, желания, сил ими воспользоваться? 
Ну, поздравляю: «Добро пожаловать в реальную жизнь в условиях естественного 

отбора». 
Уверен, 90% нытиков, даже не представляют всего спектра возможностей и программ, 

которые дает государство по организации своего бизнеса, или трудоустройства, а они есть и 
их достаточно много. 

Они конечно сразу не озолотят Вас с ног до головы, но вполне позволят жить и 
зарабатывать. Самая главная проблема этих людей в их же голове. 

Если твоя голова забита Навальными, веганами и вайперами, то да, служба в армии по 
контракту как-то не клеится, но это не означает, что государство не дало тебе эту 
возможность. 

Если твоя хотелка перекладывать бумажки в теплом офисе за много денег, а не 
управлять станком с ЧПУ или строить дома на вечной мерзлоте — это не государство 
хреновое, это хотелка у тебя долбанутая. 

Тут не Путин виноват! Виноват ты сам, плюс возможно родители, советчики и масс-
медиа, которые убедили тебя, что «ты — пуп земли, и государство должно все дать…». 

Да, должно. Оно должно дать тебе возможности найти работу, а не саму работу. 
Оно должно было дать тебе возможность получить образование, а не вставить тебе в 

мозг флешку с навыками. 
Все, что государство было должно, оно сделало, лучше не будет! 
Или по крайней мере, не стоит на это надеяться! 
Теперь государство будет работать над предоставлением равных условий для бизнеса, 

для тех, кто не сидел на заднице ровно в ожидании государственной манны на халяву… 
…а вот они (быть может) что-то вам потом, когда-нибудь предложат со своего стола. 
Сколько это займет времени, хрен его знает, ибо это не проблема государства — это 

Ваша проблема. Государство дало вам свободу — хотите, карабкайтесь, через те 
возможности, которые есть… хотите, ждите. Вы — свободны! 

Но если в процессе «ожидания» вам вдруг станет голодно и холодно, вините не 
государство, корите, а свой выбор. Вы его сделали! 

Корите тот день, когда вам «не захотелось» отбиваться от мошкары на «Силе Сибири», 
морозить задницу на строительстве «Северного широтного пути» или еще где-то… где Вы 
были нужны стране, но посчитали, что страна там без вас может обойтись…. 

…страна и правду обошлась без Вас, а потом забила на вас болт, как на «капризную 
девицу», отвергшую хорошее предложение. 

Она вспомнит о вас, когда вы станете старыми или больными, ибо стариков и больных 
не выкидывают в окно, какими бы ленивыми, сварливыми, нытиками они не были, но пока 
государство видит в Вас здорового и трудоспособного гражданина, не ждите, что оно будет 
подтирать вам попку. Оно будет заниматься исключительно теми, кто не боится ни мошки, ни 
мороза, ни жары, ни шторма, ни сотен учебников… 

Станьте таким, и Россия ответит вам взаимностью. 
Жизнь вам ответит взаимностью, а нытье и ожидание халявы оставьте для неудачников, 

у которых конечно вечно будет виноват Путин, Медведев, теща или кто угодно, кроме них 
самих… 

И всегда помните, разруха в первую очередь в головах. 
КОНТ 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 21.02.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63,74  ▲ 0, 05 

EUR 68,77  ▼ 0, 01 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 


